

27 fév 2009 -18:22

## Retour sans difficultés d'un enfant de Gaza soigné en Belgique

Les Affaires étrangères ont reçu ce vendredi la confirmation que l'un des enfants palestiniens soigné dans les hôpitaux belges et sa grand-mère qui l'accompagnait en Belgique sont bien arrivés chez eux dans la banlieue de Gaza. Ils ont été accueillis chaleureusement par toute leur famille. Il est le premier des six patients accueillis par la Belgique à avoir pris le chemin du retour.

Les Affaires étrangères ont reçu ce vendredi la confirmation que l'un des enfants palestiniens soigné dans les hôpitaux belges et sa grand-mère qui l'accompagnait en Belgique sont bien arrivés chez eux dans la banlieue de Gaza. Ils ont été accueillis chaleureusement par toute leur famille. Il est le premier des six patients accueillis par la Belgique à avoir pris le chemin du retour.

Retour sans difficultés d'un enfant de Gaza soigné en Belgique  
Bruxelles, le 27 février 2009  
Les Affaires étrangères ont reçu ce vendredi la confirmation que l'un des enfants palestiniens soigné dans les hôpitaux belges et sa grand-mère qui l'accompagnait en Belgique sont bien arrivés chez eux dans la banlieue de Gaza. Ils ont été accueillis chaleureusement par toute leur famille. Il est le premier des six patients accueillis par la Belgique à avoir pris le chemin du retour. Le jeune garçon de six ans et sa grand-mère, qui l'a accompagné tout au long de l'évacuation et de ses soins en Belgique, ont été rapatriés en collaboration avec la Croix-Rouge et l'Organisation Internationale de la Migration (OIM). Ils ont quitté Bruxelles mercredi 25/02 en soirée et ont été accueillis au Caire puis accompagnés jusqu'à Rafah par l'ambassade de Belgique au Caire. Après règlement des formalités administratives de chaque côté de la frontière, ils ont été accueillis à Gaza par des responsables locaux de l'OMS et quelques membres de leur famille. Ils ont ensuite été accompagnés jusqu'à leur maison à Sabrah, en banlieue de Gaza, où l'ensemble de leur famille a pu accueillir les deux voyageurs, fatigués mais heureux. Les remerciements exprimés à la Belgique pour l'accueil et l'aide reçus n'auront pas manqué. Le suivi médical sera désormais assuré dans l'hôpital voisin de Shifa.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)